

Der SV Breinig lädt zum Vereinsdialog ein



Am Donnerstag, den 13.08.2020 lädt der SV Breinig alle Mitglieder, Freunde und Gönner des Vereins zum ersten Vereinsdialog im Jahr 2020 ab 19:30 Uhr ins Vereinsheim auf der Schützheide ein.

Der auf der Mitgliederversammlung am 21.08.2020 neu zu wählende Vorstand möchte seinen Mitgliedern, Freunden und Gönnern mit dem Vereinsdialog im Vorfeld der Mitgliederversammlung eine Möglichkeit bieten mögliche Fragen, Kritiken und Anregungen an den neuen Vorstand zu richten. Der neue Vorstand verspricht sich von dieser Form des Vereinsdialogs, dass man an diesem Abend ausführlicher auf diese Punkte eingehen kann, als dass es der Rahmen einer Mitgliederversammlung hergibt. Thorsten Meier, der sich im August zur Wahl des neuen Vorsitzenden stellen wird, steht an diesem Abend auch gerne für ein persönliches Gespräch bereit.

Der Verein möchte zukünftig dauerhaft die Vereinsdialoge anbieten, um im stetigen Austausch mit seinen Mitgliedern, Freunden und Gönnern zu bleiben. Sprechen wir miteinander, so bringen wir miteinander erfolgreich unseren Verein nach vorne! Wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen! Nutzen Sie zudem die Möglichkeit unserer neuen Pächterin Svenja Sawuk und ihrem Team "Hallo" zu sagen.